

# 公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和6年4月25日（木）に開催された。

## 1 決裁事項

- ・ 令和6年秋田県県議会第1回定例会の出席者変更について
- ・ 警察署協議会委員の解囑について
- ・ 令和6年度政策評価概要について
- ・ 警備業法施行細則の一部を改正する規則について
- ・ 警察職員の特別派遣について
- ・ 交通聴聞等について
- ・ 指定講習機関の特定講習の廃止許可について
- ・ 審査請求手続の進捗状況について
- ・ 審査請求に係る弁明書の提出について

## 2 報告事項

### (1) 警察署協議会の開催結果について（令和5年度第4・四半期）

県警察から、警察署協議会の開催結果に関する報告があった。

令和6年1月から3月末までの間、全14警察署において、令和5年度第4・四半期の警察署協議会が開催され、「災害対策」「令和6年警察署の取組重点」「管内の治安情勢と今後の活動方針」「地域警察に望むこと」等について協議した。

各警察署では、令和5年度第3・四半期までの警察署協議会委員の提言に基づき、「広報用CD等を活用した警戒活動の実施」「クマ被害防止対策強化の実施」等の取組を実施したとのことであった。

委員から「今、地域社会で何が問題になっていて、どんな不安を抱えているのかを警察が把握する非常に良い機会だと思う。各署からの提言を全職員が把握して、より一層改善を進めていただきたい。被害に遭われた県民にとって勤務時間内も時間外も関係なく、警察が親身になって対応してくれるかどうか、警察への信頼につながっていくのではないかと感じる。不在時の交番駐在所での連絡体制のわかりやすい仕組み・見える体制づくりは重要と思うので、より細やかな体制づくりを心がけていただきたい。」との発言があった。

### (2) 懲戒処分及び監督上の措置状況について（令和6年第1・四半期）

県警察から、令和6年第1・四半期における懲戒処分及び監督上の措置状況に関する報告があった。

委員から「大きな事案がないのは良かった。私的なことではあるが、大人として警察官としてのモラルをきちんと持ってもらうよう指導願う。」との発言があった。

(3) 県警察による計画外監察の実施結果について（令和5年度第4・四半期）

県警察から、令和6年1月1日から3月31日までの間に実施した本部所属及び交番駐在所に対する計画外監察の実施結果について報告があった。

委員から「引き続き計画外監察を行っていただき、指摘事項なしという報告が聞けることを望む。馴れ合いにならずに厳正な監察をお願いする。」との発言があった。

(4) 令和6年春の全国交通安全運動の実施結果について

県警察から、令和6年春の全国交通安全運動の実施結果に関する報告があった。

期間中の交通事故発生状況は、発生件数13件、死者数0人、負傷者数14人、重傷者数3人で、発生件数と負傷者数は、統計が残る平成13年以降で過去最少となった。

今後も引き続き、交通事故防止のための取組を推進するとのことであった。

委員から「春の交通安全運動期間中の結果が良好であったことは本当に良かった。子供達が主体になって行ったキャンペーン活動はとても大事で大切だと思うので継続してほしい。行楽シーズンに入り、スピードを出す車が非常に増えているので、厳正な取締りにより、悲しい交通事故が1件でも少なくなるように活動願う。」との発言があった。